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Todos sabemos o problema do lixo 
e do plástico , essa solução vida 
mitigar essa situação criada pelo 
homem bem como trazer bem estar 
ao mesmo tempo . 
 
Com isso ele reduz sua emissão e 
também suas calorias . 
 
Certos que a subprefeitura com 
apoio de academia de ginástica da 
região que poderão ceder 
equipamento em desuso bem 
como grandes centros de retirada 
de lixo que terão parte do lixo já 
reciclado . 
O projeto prevê ainda a 
transformação do plástico em fios 
para que as ONGS possam 
desenvolver trabalhos de designer 
como sacolas e etc como já ocorre 
em outras prefeituras como recife.  
Contamos com a colaboração dessa 
gestão . Obrigada  
Adriana 


